

三春中学校だより

第10号 発行日 令和3年9月24日

電話 0247-62-2181 FAX 0247-62-6978 E-mail miharu-j@fcs. ed. jp

文責 校長 堂山昭夫

【教育目標】『三春に暮らす生徒一人ひとりに、将来に対して喜びと生きがいのある人生を主体的に創造する力を育み、地域に信頼され、ひいては、国際社会に貢献できる人材を育てる』 めざす生徒像 『忠恕』:「うるわしい心をもつ生徒」 『探究』:「夢にむかって学び続ける生徒」 『必達』:「心身を鍛え、未来を切り拓く生徒」

橋本勝也選手 母校訪問

東京 2020 パラリンピック、車いすラグビー日本代表で三春中学校の卒業生である橋本勝也選手が、17 日 (金) に学校を訪れ、後輩である生徒にメッセージを贈ってくれました。パラリンピックを通して感じた周

囲の人に感謝することの大切さや、今 後の目標として世界一のプレーヤーになるために、世界一の努力を覚悟をして世界一の努力を覚悟をの 貴重な話をしてくれました。競技用車いすでの体験などもあり、有意義ない 間を過ごすことができました。忙しい時間を割いて訪問してくれた橋本勝也 選手に感謝し、今後のさらなる活躍を願っています。



地元の食材を使った健康メニューが紹介されました

9月17日の三春中学校の給食メニューの一つとして、ピーマンのだして、ピーマンのだしてヨ和えが出されました。県内生産量2位である三春町の特産品を使ったメニューが、福島民友社と福島中央テレビの取材を受け、新聞やテレビで紹介されました。ピーマンがでしてヨ和えは味の素(東京都)が考案。苦みがなく、みんなおいしく食べていました。



デジタル掲示板が届きました

生徒に多くの情報や活動を振り返る写真などを常に提供し、生徒一人一人が情報を積極的に取得して、主体的に活動するとともに、学校生活が充実するためのデジタル掲示板が届きました。スライドショーで今後の予定や行事をお知らせしたり、活動の様子を記録した写真を流したりするなどして、有効に活用してまいります。



クマよけ鈴配付しました

御木沢、要田、沢石地区の中学生へ三春町教育委員会より、クマよけ鈴が配付されました。カバンにつけるなどして、クマの被害にあわないようにしてもらいたいと思います。また、日が暮れるのも早くなりましたので、交通事故等に気をつけて安全に帰宅できるよう、ご家庭でも声かけをお願いいたします。



来週の給食について

来週、29日(水)、30日(木)は田村支部中体連新人総合大会のため3年生のみ給食があります。1、2年生は大会に参加する生徒をふくめ、必要な生徒のみお弁当となります。10月1日(金)は全学年とも給食があります。